
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
Bendiciones	 amigos.	 Una	 vez	 más	 me	 pongo	 en	 contacto	 con	 ustedes	 para	 contarles	 las	
novedades	del	proyecto	misionero.	Y	en	cierta	manera	esta	carta	es	especial,	ya	que	será	 la	
ultima	que	mandaré	desde	Polonia,	antes	de	mi	regreso	al	país	para	mi	tiempo	de	gira.		
	
El	 mes	 de	 Octubre	 ha	 sido	 de	 mucha	 bendición	 para	 mí,	 pues	 tuve	 la	 oportunidad	 de	
compartir	nuevamente	en	la	Conferencia	Misionera	Infantil	que	realiza	la	Iglesia	de	Estepona,	
España.	Fueron	ocho	días	intensos,	en	los	que	pudimos	aprender	más	acerca	de	las	misiones,	
y	 de	 cómo	podemos	 ser	 parte	 de	 ellas.	 Como	 suele	 pasar,	 si	 bien	 fui	 a	 compartir	 con	 ellos,	
siento	que	fui	muy	bendecido	por	ellos.	A	continuación	les	comparto	algunas	imágenes	de	la	
conferencia.	
	
	
	
	
	
	
	
	
Por	 otro	 lado,	 durante	 este	mes	 también	 tendré	 una	 vez	más	 la	 oportunidad	de	 enseñar	 la	
materia	 Misiones	 en	 la	 Escuela	 Báltica	 de	 Letonia.	 Les	 pido	 sus	 oraciones	 para	 que	 cada	
alumno	pueda	ampliar	su	visión	misionera.	Siempre	es	un	desafío	compartir	acerca	del	Plan	
de	 Dios	 para	 las	 naciones,	 y	 una	 gran	 alegría	 cuando	 vemos	 que	 el	 mensaje	 llega	 a	 los	
corazones.		
	
Este	último	tiempo	aquí	en	Polonia	ha	sido	muy	interesante,	buscando	la	guía	de	Dios	acerca	
de	 los	 próximos	 pasos.	 Entiendo	 que	 una	 etapa	 se	 ha	 cumplido	 en	 este	 lugar,	 y	 que	
probablemente	el	proyecto	misionero	continúe	en	nuevos	horizontes.	Eso	presenta	un	gran	
desafío,	 pero	 también	 muchas	 posibilidades	 de	 servir	 a	 Dios	 donde	 Él	 disponga.	 En	 los	
primeros	 días	 de	 Diciembre	 estaré	 viajando	 a	 Argentina,	 y	 tendré	 una	 reunión	 con	 mis	
autoridades	en	el	Departamento	de	Misiones.	Les	pido	que	me	puedan	acompañar	en	oración	
para	 tomar	decisiones	 con	 sabiduría.	 Gracias	 por	 haberme	 acompañado	 en	 cada	paso	dado	
hasta	aquí,	ciertamente	no	habría	sigo	posible	completar	esta	etapa	sin	su	apoyo.		
	
Como	ya	les	mencioné,	mi	próxima	carta	ya	será	enviada	desde	Argentina.	Durante	el	primer	
semestre	 del	 año	 que	 viene	 estaré	 recorriendo	 diferentes	 localidades	 para	 presentar	 el	
proyecto.	Así	 que	probablemente	nos	 encontremos	para	poder	 así	 agradecerles	 en	persona	
por	todo	el	apoyo	durante	este	tiempo.	Que	Dios	les	bendiga	grandemente…	
	

Matias	


